

## DLV Jugendlager vom 05.-10.07.2017 in Erfurt

Im Rahmen der 117. Deutschen Leichtathletikmeisterschaften im Erfurter Steigerwaldstadion durften 6 Bayerische Nachwuchsathleten -und Athletinnen den Bayerischen Leichtathletikverband beim nationalen Jugendlager des Deutschen Leichtathletikverbandes vom 05. – 10. Juli vertreten. Die Anreise erfolgte im Laufe des späten Mittwoch nachmittags. Pünktlich bis 18 Uhr sind alle 69 Athleten eingetroffen. Die Zimmerverteilung erfolgte Landesverbandsübergreifend, sodass wir viele neue Kontakte knüpfen konnten. Am folgenden Tag konnten wir uns je nach Disziplin auf die 4 Thüringer Landestrainer aus dem Sprint, Sprung, Lauf und Wurf aufteilen. Im Sprint standen für uns teilweise unbekannte Koordinationsübungen sowie Rhythmuschulung auf dem Programm. Im Anschluss fuhren wir direkt zur Erfrischung ins Freibad. Am Abend gestaltete jeder Landesverband ein Anfeuerungsplakat, das am kommenden Wochenende im Stadion aufgehängt wurde. Am nächsten Tag organisierten unsere Betreuer eine Lagerolympiade. Hierbei konnten wir erfolgreich unsere Teamfähigkeit beweisen, die sich auch spätestens bei der Planung der Anfeuerungsrufe herausstellte. Am Nachmittag entschieden wir uns während des Stadtbummels unter anderem für Kinobesuche und Eis essen ehe wir uns am Abend im Seminarraum zum Workshop Doping-Prävention zusammenfanden. Samstagmorgen war es endlich soweit: Ab 11 Uhr belegten wir unsere Plätze im Steigerwaldstadion und verfolgten gespannt die Wettkämpfe. Im Anschluss hatten wir einen Athletentalk mit Mateusz Przybylko, der uns alle Fragen unter anderen zu seiner Disziplin, dem Hochsprung, sowie zu Trainings- und Berufsalltag beantwortete. Der zweite Tag der Deutschen Meisterschaften begann um die Mittagszeit, sodass wir vorher noch Zeit für selbstständiges Training hatten. Den Abschlussabend gestalteten wir mit einer Bildershow der vergangenen Tage und ehrten anschließend die Sieger der Lagerolympiade. Am Montagmorgen mussten wir uns auch schon wieder von den Betreuern und Athleten verabschieden. Wir hatten eine ereignisreiche Woche mit vielen Eindrücken, die wir sicher nicht vergessen werden!

